

FONDO CASASOLA/ FOTOTECA NACIONAL DEL INAH O

Ver a Francisco Villa y Alvaro Obregón frente a frente a 80 y 75 años de sus muertes "nos permite analizar las diferencias de la Revolución. Durante mucho tiempo se ha tenido una imagen demasiado uniforme de ese proceso", señala el historiador austriaco Friedrich Katz, quien se encuentra en México para participar en un foro que se inaugura hoy en el Instituto Nacional de Estudios Históricos de la Revolución Mexican. La imagen: Mujer armada (México, 1905-1910), tomada del libro Las soldaderas, de Elena Poniatowska

CULTURA/ 2a